

Westrandumfahrung Ludwigsburg "Westrandstraße"

- Information der Stadt Ludwigsburg

In der Sitzung des Gemeinderates am 08.03.2018 hat Herr Ilk, Baubürgermeister der Stadt Ludwigsburg über den aktuellen Sachstand der Planungen zur "Westrandstraße" berichtet. Die "Westrandstraße" verläuft östlich der Autobahn von der Autobahnkreuzung in Richtung des Möglinger Gewerbegebietes "Beim Bierkeller", bis sie dann auf die Daimlerstraße trifft. Zur Verwirklichung wird der Umbau der Autobahnkreuzung erforderlich. Die Autobahnanschlussstelle muss um eine weitere Spur in gerader Richtung erweitert werden. Der Anschluss an die Daimlerstraße soll mit einem Kreisverkehr erfolgen. Zuständig für die Planungen ist die Stadt Ludwigsburg. Es wird mit Gesamtkosten von 8,15 Millionen Euro gerechnet. Das Regierungspräsidium hat Fördermittel in Höhe von 2,5 Millionen Euro zugesagt. Außerdem wird sich die Firma Lapp Kabel mit einem Zuschuss an den Kosten beteiligen.

Zur Verwirklichung der Planungen sind Bebauungsplanänderungen auf den Gemarkungen Ludwigsburg und Möglingen erforderlich. Entsprechende Verfahren wurden bereits in die Wege geleitet. Für den Bereich Möglingen können Sie den Verlauf des Verfahrens in den Möglinger Nachrichten weiter verfolgen. Es ist vorgesehen, die Bebauungsplanänderung noch in diesem Jahr öffentlich auszulegen und den Satzungsbeschluss zu fassen.